



L'homme a la religion de son ami. Que chacun d'entre-vous fasse donc attention à qui il prend comme ami.

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « L'homme a la religion de son ami. Que chacun d'entre-vous fasse donc attention à qui il prend comme ami. »

[Bon] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad]

Le hadith d'Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) met en évidence le fait que l'homme est influencé par les habitudes et les agissements de ses amis. Par précaution donc, et afin de se protéger, il lui est impératif de faire attention à qui il fréquente. Ainsi, celui dont il constatera la droiture et le bon comportement, il le côtoiera ; mais dans le cas contraire il s'en écartera. En effet, le tempérament et la compagnie d'autrui ont un impact sur les attitudes, bonnes ou mauvaises. En résumé, ce hadith indique qu'il est nécessaire pour l'homme de chercher à fréquenter les meilleurs des gens, pour ce que cela comporte de bien.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3122>

